

Desde charlas de concientización ambiental en escuelas rurales de la comuna de Catemu hasta jornadas de reforestación, fueron los principales hitos que se realizaron en torno a la conmemoración de este día.

“Estas actividades se enmarcan en nuestro propósito de mantener relaciones virtuosas con las comunidades, y más aún con los niños, ya que realizamos constantemente aportes a las escuelas y entendemos la importancia de estas para las comunidades rurales. Y nos enorgullece poder entregarles conocimientos y herramientas para que aseguren el futuro del planeta en lo medioambiental”, explica **Marcelo Valenzuela, Subgerente de Asuntos Públicos de CEMIN**.

Anuncio Patrocinado

Las charlas fueron realizadas en las escuelas Los Cerrillos y Rebeca Johnson de Catemu, donde profesionales del equipo de Medio Ambiente de la compañía minera transmitieron conocimientos a jóvenes de tercero a octavo básico, sobre cómo se pueden prevenir incendios y la importancia del reciclaje.

Para esta última temática se invitó a personal de MORGAN, empresa dedicada al reciclaje de residuos industriales en la minería, quiénes explicaron a los estudiantes los procesos del reciclaje de neumáticos y los productos que podrían hacerse a partir de estos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Dagoberto Ibáñez, Ejecutivo de negocios de MORGAN y presentador de estas charlas, comenta cómo fue poder enseñar acerca de reciclaje a los niños y niñas: “Fue entretenido y además ellos hicieron harias preguntas. Hace tiempo no me entretenía tanto, y si encima es explicando lo que es nuestro trabajo, lo que nuestra empresa hace y cómo lo hace, me alegra aún más. Vi a los jóvenes bastante interesados y participativos”.

En base a esto, CEMIN y MORGAN realizaron además donativos de distintos implementos para estas escuelas, y todos hechos a base de caucho de neumático 100% reciclado, como maceteros de distintos tamaños, posavasos y bancas para que puedan descansar en los patios de los establecimientos.

Carlos Valdés, Director de la Escuela Básica Los Cerrillos de Catemu, habla de la importancia de estas actividades: “Estamos en un mundo donde hoy en día se acumula mucha basura, y estamos en un constante proceso donde las nuevas generaciones deben saber desde ya la relevancia que tiene en el ecosistema el poder reciclar y reutilizar, y los útiles que se pueden hacer con esto. Agradecemos su aporte y que los niños pudieran pasar una jornada de aprendizaje distinta”.

Además, se realizarán en los próximos días reforestaciones dentro de las instalaciones de Planta Catemu, donde se recuperará espacios que ahora mismo no cuentan con árboles y

CEMIN realiza jornadas de Medio Ambiente en conmemoración del
Día de la Tierra

especies esclerófilas originarias de la zona.



CEMIN realiza jornadas de Medio Ambiente en conmemoración del
Día de la Tierra



CEMIN realiza jornadas de Medio Ambiente en conmemoración del
Día de la Tierra



CEMIN realiza jornadas de Medio Ambiente en conmemoración del
Día de la Tierra



y tú, ¿qué opinas?